
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Viktor W., Valentin N.

Anwesend Lucas B., Valentin N., Janina K., Max K., Mario M., Viktor W., Jan H.

Gäste keine

Datum 16.08..2018 17:30–18:19 Uhr

Tagesordnung

| | | |
|---|--------------------------------|---|
| 1 | Aufgaben | 1 |
| 2 | Berichte | 1 |
| 3 | TOP 1 Schließberechtigung (mk) | 1 |
| 4 | TOP 2 MB Thesis Aushang (vn) | 2 |
| 5 | TOP 3 Tische in Grau (mk) | 2 |
| 6 | TOP 4 Briefe HiWis (vn) | 2 |
| 7 | TOP 5 Profmentoring (lb) | 2 |
| 8 | TOP 6 Tischkicker | 2 |
| 9 | TOP 6.1 Tischkickertunier | 2 |

1 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- ~~Lucas und Richard: Vernetzungstreffen organisieren~~
- Masi: OWO-Jacken Design
- Mario: Wii-Turnier organisieren (6.9. Wiederaufnahme)
- Alle: Schauen bei den neuen Semestergebühren ob sie für alle gleich sind (nächstes Semester)
- Jan: Mexikaner bringen (im Januar)
- 09.08.: Über Conrad Rechnungs-Kram sprechen
- ~~Lucas: Conrad Faxnummer der FS geben und entfernen lassen~~
- ~~Lucas: Gabi fragen wegen Conrad Mahnung/Bezahlen~~
- Lucas: Kümmert sich um Goodies der Heag

2 Berichte

- Max: Wir haben mega viele Goodies gestellt bekommen.
- Mario: Es soll wieder eingekauft werden.

3 TOP 1 Schließberechtigung (mk)

- Leute, die bereits eine Schließberechtigung haben, müssen nichts tun um diese zu verlängern (nur im Erdgeschoss an den Automaten halten, ab dem 01.09.)
- Leute ohne Schließberechtigung müssen einen ausgefüllten Antrag bei Julian B. abgeben.

4 TOP 2 MB Thesis Aushang (vn)

- Ein WiMi aus dem Maschinenbau bietet drei Masterarbeiten für Mechatroniker und evtl. Etitler an.
- Diese sollen an unserem Schwarzen Brett ausgehangen werden.

5 TOP 3 Tische in Grau (mk)

- Hans von der IST hat eine E-Mail von Gabi bekommen, dass Graue Tische über sind.
- Wir benötigen akut keine weiteren Tische.
- Max antwortet evtl. Gabi morgen.

6 TOP 4 Briefe HiWis (vn)

- Es liegen viele Briefe für unsere HiWis in unserer Ablage, welche unbedingt mal abgeholt werden sollen.
- Max schreibt Fabi eine Mail, damit dieser sich um das Problem kümmert.

7 TOP 5 Profmentoring (lb)

- Da sich bisher niemand gefunden hat, der das Profmentoring organisiert, stellt Lucas die Frage in den Raum, ob das Profmentoring dieses Jahr überhaupt durchgeführt werden soll.
- Der Großteil der Anwesenden findet das Profmentoring eigentlich sinnvoll es gibt aber immer wieder Probleme, da die Hälfte der Termine ohnehin nicht zustande kommt oder die Profs ihre WiMis schicken.
- Vorschlag: Man kombiniert es mit der Messe und bittet die Profs ca eine halbe Stunde da zu sein um da in Kontakt zu kommen. Wir haben die Hoffnung, dass die allgemeine Motivation dadurch etwas steigt, da direkt ein Gesprächsthema vorhanden ist etc. Zusätzlich wird es Vorträge geben. Beispielsweise auch in Kombination, dass sie nach einem eventuellen Vortrag noch etwas draußen bleiben.

8 TOP 6 Tischkicker

- Es wird das weitere Vorgehen für den Kicker diskutiert.
- Zur Zeit ist der Platz in der Mechatronik Fachschaft in Ordnung, allerdings wird das vermutlich keine Dauerlösung sein.
- Es wird sich dafür ausgesprochen, dass die Möglichkeit erhalten bleibt, dass man einfach spielen kann, weshalb wir gegen ein Pfandsystem sind.
- Wir beschließen, dass wir den Status quo zunächst beibehalten und wenn sich irgendjemand in irgendeiner Weise gestört fühlt, sei es wegen Lärm oder nicht vorhandener Zugangsmöglichkeiten oder anderen Gründen, soll derjenige sich sofort melden um Frust zu vermeiden und dann wird über das weitere Vorgehen nachgedacht.

9 TOP 6.1 Tischkickertunier

- Es kommt die Idee auf ein Tischkickertunier zu veranstalten und das Institut von Prof Schürz einzuladen.
- Dafür könnte man den Seminarraum buchen.
- Als Termin wäre ein Termin zwischen OWO und Weihnachten möglich.
- Wenn man die ungefähre Teilnehmerzahl kennt, könnte man auch für Essen/Trinken sorgen